

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN
KELAS VI SEMESTER I
UPT SD NEGERI 4 TANRUTEDONG



Oleh

JULI, S. Pd.

19781121 200502 2 005

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Satuan Pendidikan : UPT SD NEGERI 4 TANRUTEDONG
Kelas / Semester : 6 / 1
Tema /Topik : 5 Wirausaha
Sub Tema : Usaha di Sekitarku (Sub Tema 2)
Pembelajaran ke : 2
Alokasi Waktu : 10 Menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Dengan membaca, melakukan pengamatan dan diskusi, siswa mampu mengidentifikasi dan mempresentasikan berbagai peralatan dan sumber daya yang dibutuhkan dalam kegiatan wirausaha dengan tepat.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Kegiatan Pendahuluan	<ol style="list-style-type: none">1. Guru memulai dengan salam, menanyakan kabar peserta didik.2. Guru melanjutkan dengan mengingatkan peserta didik untuk berdo'a sebelum memulai pembelajaran.3. Guru mengecek kehadiran peserta didik.4. Menyampaikan topik dan tujuan pembelajaran yang harus dicapai oleh peserta didik.	Disesuaikan
Kegiatan Inti	<ol style="list-style-type: none">1. Guru mengingatkan kepada peserta didik tentang pembelajaran yang lalu mengenai pengertian wirausaha.2. Guru meminta peserta didik membaca materi tentang usaha disekitar yang terdapat di buku teks.3. Guru memajang alat peraga berupa gambar di papan tulis, peserta didik diminta mengamati dengan baik.4. Guru membahas materi tentang peralatan dan sumber daya yang dibutuhkan dalam melakukan suatu usaha.5. Guru meminta peserta didik membentuk kelompok untuk berdiskusi6. Guru membagikan LKPD (Lembar Kerja Peserta Didik) pada tiap kelompok.7. Siswa berdiskusi menyelesaikan tugas kelompok yang ada pada LKPD8. Guru membimbing peserta didik dalam berdiskusi menyelesaikan tugas kelompok.9. Guru meminta peserta didik mempresentasikan tugas kelompoknya didepan teman-temannya.10. Guru memperdalam pemahaman peserta didik tentang peralatan dan sumber daya diperlukan dalam melakukan suatu usaha.	
Kegiatan Penutup	<ol style="list-style-type: none">1. Guru memberikan refleksi, penguatan dan kesimpulan.2. Peserta didik diberikan kesempatan berbicara/bertanya dan menambahkan informasi dari penyampaian guru selama pembelajaran berlangsung.3. Guru menyampaikan materi yang akan dibahas pada pertemuan berikutnya.4. Menyanyikan lagu Indonesia Raya untuk menumbuhkan rasa nasionalisme, persatuan dan toleransi.5. Salam dan do'a penutup dilakukan secara mandiri dengan intruksi dari guru.	

C. PENILAIAN (ASESMEN)

Penilaian terhadap materi ini dapat dilakukan sesuai kebutuhan guru yaitu :

- penilaian sikap : observasi selama kegiatan pembelajaran berlangsung
- penilaian pengetahuan : tes tulis dan lisan
- penilaian keterampilan : unjuk kerja atau hasil karya/projek

Salobukkang, 15 November 2021
Guru Kelas VI

JULI, S.Pd.
NIP. 19781121 200502 2 005